



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Beschlussvorlage

Vorlage-Nr.:	BV/0406/2010/2		Datum:	22.07.2010
Baudezernent				
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement		Az:	62
Gremienweg:				
16.09.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
06.09.2010	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Benennung einer Zufahrtsstraße zu den BWB/ WTD-Außenstellen im Rübenacher Wald			

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, den im beigegefügtten Auszug aus der Stadtgrundkarte schraffiert dargestellten Bereich

„Rübenacher Forstweg“

zu benennen.

Begründung:

Die Wehrtechnische Dienststelle für Pionier- und Truppengerät betreibt im „Rübenacher Wald“ zwei Außenstellen, die über eine bundeseigene Straße von der K21 erreicht werden. Zur besseren Erreichbarkeit für außenstehende Personen, Schwerlasttransporte und Notfälle soll, auf Wunsch der vorgenannten Dienststelle, die Zufahrtsstraße von der K21 benannt und dann in einem zweiten Schritt der dortigen Einrichtung eine amtliche Anschrift zugeordnet werden. Damit würden auch alle Nutzer von Navigationsgeräten zielgenau geleitet.

Der Ortsbeirat von Koblenz-Rübenach wird in seiner Sitzung am 31.08.2010 zum hiesigen Sachverhalt gem. § 75 GemO gehört werden. Über das Ergebnis wird in der HuFA-Sitzung am 06.09.2010 berichtet.

Historie:

Der Arbeitskreis „Straßenbenennungen“ hat der Vorlage in seiner Sitzung am 02.06.2010 einstimmig ohne Stimmenthaltungen zugestimmt.

Anlage:

Auszug aus der aktuellen Stadtgrundkarte